

Jesús cuenta la parábola del sembrador.

Marcos 4:1-20



# Jesús cuenta la parábola del sembrador.

Marcos 4:1-20

Un día, Jesús le contó a una multitud esta historia: "Un granjero salió a su campo a plantar algunas semillas. El granjero arrojó semillas al suelo. Alguno Las semillas caían sobre la tierra dura. Los pájaros se los comieron semillas.

"Otras semillas cayeron en suelo rocoso. Las plantas creció por un tiempo. Pero no fue suficiente agua, y las plantas pronto murieron. Cayeron otras semillas cerca de malezas espinosas. La maleza crecía más rápido y más fuerte que las plantas. ¡Las plantas no podían crecer! Estas plantas también murieron".

Finalmente, Jesús dijo que parte de la simiente había caído sobre Buen suelo. Esas semillas crecieron y se convirtieron en una enorme Buena cosecha. Los amigos de Jesús se preguntaban: ¿Qué *¿Qué significa esta historia?*

Jesús dijo: "Las semillas son como la Palabra de Dios. Las personas que oyen la Palabra de Dios pero nunca creen en ella son

como la tierra dura donde los pájaros se comían las semillas. Alguno la gente se alegra de escuchar la Palabra de Dios. Ellos creerlo, pero luego es demasiado difícil hacer lo que Dios Quiere. Dejan de creer en la Palabra de Dios. Ellos son como el suelo pedregoso".

Uno de los amigos preguntó: "¿Qué clase de personas son como la tierra espinosa?"

Jesús dijo: "Algunas personas escuchan y creen en la Palabra de Dios. Comienzan a crecer, pero luego sus preocupaciones les impiden crecer. Pronto se olvidan de La Palabra de Dios.

"La buena tierra es como las personas que escuchan y creen en la Palabra de Dios. Se alegran de amar y obedecer siempre a Dios".

Jesús contó esta historia para enseñar a sus ayudantes a obedecer la Palabra de Dios.